ON NE PEUT PLUS RASSURANT



Penonte uni a pris le char-doctoir, -Ce lit est-il dans

un endroit tranquille?

Le gaceon du char.—Tranquille? Je ne vous dis que cela. C'est justement dans celui ci qu'un homme a eté tué la semaine dernière; et personne ne s'en est aperqu qu'en entrant en gare.

L'ART DE TENIR MAISON

ENTRETIEN DES MEUBLES.

Pour enlever les taches de bougie sans endommager les bois vernis, employez un peu d'eau chaude et un chiffon.

Les tables vermes sont parfois tachées par les sirops, les liqueurs, la limonade : si l'eau ne suffit pas pour faire disparaître ces vilaines maculatures, nettoyez avec une décoction tiède de son ou de Marc de café. Frottez bien, essuyez avec un linge fin et doux pour ne pas rayer. - Applicable aux plateaux de laque.

Les taches blanches qu'on voit souvent sur les meubles vernis seront enlevées par ce procédé: tenir une assiette chaude au dessus des taches.

Le pétrole nettoie bien les bois vernis.

Pour faire disparaître des meubles toute contusion, mouiliez la partie endommagée avec de Peau chaude. Appliquez dessus un morceau de papier brun cinq à six fois doublé et imprégné d'eau chaude aussi. Passez sur ce papier un fer chaud, jusqu'à ce que toute humidité se soit évaporée. Si la meurtrissure n'a pas disparu, recommencez l'opération. Après deux ou trois applications, le creux se sera relevé au niveau de la surface, — Quand la contusion est peu profonde, il suffit de la moniller à l'eau chaude, et d'approcher très près de la surface un fer rouge. On garde la contusion humide pendant quelques minutes, sans éloigner le fer.

Je ne conseille à personne de revernir ni même de cirer soi-même ses meubles.-Il faut prendre garde de les endommager; bien les brosser et les polir. On les essuie avec un linge souple. - On réserve pour essuyer les meubles laqués les foulards de soie hors d'usage.

ENTRETIEN DES PARQUETS

Avant d'étendre de l'encaustique sur un parquet, on le lave très soigneusement,-on le laisse bien sécher. Puis on étend dessus le mélange suivant, préparé la veille: Découpez de la cire d'abeilles en minces lamelles, jetez les morceaux dans un pot. Couvrez entièrement d'essence de térébentine. Laissez toute la nuit en cet état. Le lendemain, le mélange forme une pâte épaisse. On en prend sur un morceau de laine, et on l'étend sur le parquet. Quand l'encaustique est sec, on frotte les planches à la brosse.

Pour garder le poli au parquet, on le frotte

chaque matin avec une pièce de laine qu'on trempe dans l'huile de pétrole deux fois par semaine. On frotte à la brosse dans le sens du hois.

Quand le parquet est taché de graisse, on imbibe fortement la tache d'essence de térébenthine puis de tale en poudre. Sur le tale, on maintient pendant quelques instants un fer à repasser assez chaud. On remet ensuite de l'encaustique sur le parquet, et on le brosse fortement.

CHAISES EN CUIR ET CHAISES CANNÉES

Pour rafraîchir le cuir des chaises et d'autres meubles ou objets, on le frotte avec un blanc d'œuf bien battu.

Les chaises cannées se nettoient ainsi; on enlève d'abord la poussière, puis on lave le siège entièrement, mais en dessous, à l'eau chaude. On fait sécher en plein air, - on doit choisir un jour de grand soleil. Les chaises se tendront, seront remises à neuf, dureront plus longtemps.

TAPIS ET TENTURES

Il est incontestable que les tapis donnent au logis une apparence plus confortable et plus élégante; il est également indéniable qu'ils sont très meublants, mais entraînant une grande dépense, s'ils sont beaux, il faut en avoir grand soin.

Beaucoup de personnes ne se bornent pas à les balayer purement et simplement. Pour bien les nettoyer, elles emploient, de temps en temps, certaines substances, qui enlèvent les souillures et ravivent les couleurs.

Les unes les saupoudrent de farine de froment et de sel, qu'elles balaient ensuite avec les autres ordures.

D'autres balaient d'abord le tapis, puis le frottent avec un linge propre trempé dans de l'eau salée.

On nettoie bien les tapis en les parsemant de papier doux hameeté et décliqueté en petits morceaux. Toute la surface doit en être converte. Si le papier choisi est grossier, il est inutile de le mouiller.

Les feuilles de thé humides sont préconisées, mais à la condition que les couleurs du tapis ne soient ni tendres ni claires.

Le son humide est, à mon avis, préférable.-On a répandu de l'eau froide sur ce son, et on l'a laissé tremper péndant une demi heure. On le presse bien, alors, entre ses mains, jusqu'à ce qu'il soit presque sec ; on le répand sur le tapis et on balaie ensuite. On peut encore employer le gazon humide; toute souillure et poussière seront enlevées, et les couleurs redeviendront brillantes.

L'ammoniaque restaure aussi les couleurs d'un tapis. On en jette un peu plus qu'une cuillerée ordinaire dans un gallon d'eau.

Il arrive qu'on répande de la suie sur un tapis : alors il faut répandre par-dessus du sel en quan-

LE QUART D'HEURE DÉCISIF



Le voilà qui se dirige de ce côté! Je ne sais pas si mon chapeau est droit.

UNE NOUVELLE RUE



Conducteur des chars urbains récemment arrivé de la campagne, appelant les rues d'après l'enseigne qu'il lit aux encoignnes, --Rue Fort Sale (For sale).

tité presque égale et balayer tout ensemble. Il ne restera pas trace de suie.

On enlève les taches de graisse sur les tapis en préparant une pâte avec de la magnésie calcinéo et de la benzine et en étalant cette pâte sur la tache. Leisser sécher, puis brosser. Recommencer l'opération si la tache n'a pas disparu entièrement.

Lorsqu'il faut laver un tapis, on le secoue d'abord, on le bat bien. On l'étend ensuite en le tendant fortement. On a préparé un mélango composé d'un fiel de veau et de trois quarts de gatlon d'eau douce-ou adoucie-et froide. On trempe une flanelle dans le mélange et on frotte bien le tapis.-On lave le parquet avant de remettre le tapis, on le laisse bien sécher. Puis on remet le tapis, mais en ne permettant pas qu'on marche dessus avant qu'il soit bien sec.

Beaucoup de personnes insèrent des journaux collés ensemble entre le parquet et le tapis. -C'est indispensable avec les tapis de linoléum pour éviter l'adhérence. Les journaux préservent beaucoup les tapis de laine de l'usure.

Quand on quitte sa maison pour un voyage, une absence un peu longue, les tapis sont en grand danger, par le fait des papillons, vers et teignes. Pour les garantir contre ces petits malfaiteurs, préparez la mixture suivante : trois pintes d'eau pure et trois cuillerées d'essence de térébenthine. Balayez bien les tapis, saturez une éponge du mélange, pressez la pour la sécher aux deux tiers; passez-la sur chaque les du tapis, séparément et dans tous les coins. Des que l'eau est souillée, préparez-en de nouvelle. Il est surprenant comme cette opération nettoie bien les tapis, les désinfecte, sans compter l'action préservative de la térébenthine.

Les rideaux, les portières -en cas de même longue absence—sont décrochés, brossés, plies. Entre les plis des rideaux et tentures de laine, on introduit de petits sachets de linge contenant gros comme une noix de naphtaline, ou des pelures de citron, ou du girolle, du camphre,-en gros morceaux, non en poudre, il s'évaporerait trop vitedu poivre rouge, de la camomille... puante (pardon!). Les boites de cèdre emplies de copeaux du même bois, les boîtes ayant contenu du tabac sont excellentes pour préserver les tentures et les vêtements de laine. — Une dilution d'acide phé nique est également bonne pour les objets qui peuvent être humectés sans dommage.

En temps ordinaire, les vers et les insectes s'éloigneront des rideaux et des tentures secoués, brossés fréquemment.